
陳情への賛否 

賛成（１２名） 反対（１２名） 

日本共産党（４名） 自民党（５名） 

立憲民主党（２名） 公明党（６名） 

草の根市民クラブ（２） かくたかづほ議員 

白石えつ子議員 

佐藤まさたか議員 

鈴木たつお議員 

わたなべたかし議員 

 

マイナンバーカードには、「他人に紐づけ」「更新手続きが必須」

など、人為的ミスとは異なる重大な欠陥が残されています。 

今年の 4月～12月の間、マイナ保険証 6円、

従来の保険証 18円と、初診料に差を付けるこ

と自体、信じがたい不平等です。法の下の平等

を掲げる憲法にも違反しています。世論を広

げることが大切です。 
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≪国政への市長の見解≫ 

★軍事予算の増額をどう考える？ 

市長「国会での議論を見守る」 

★入管法改悪への見解は？ 

市長「色々ご意見があったことは承知しているが動向を

注視する」 

★婚姻平等法の実現をどう進める？ 

市長「研究の必要はあるが国の専権事項だ」 

★マイナ保険証の強制は問題ではないか？ 

市長「丁寧な説明を続け、適切な運用を図る」 

★フッ素化合物（ＰＦＡＳ）検出への対応、血液検査は？ 

市長「血液検査の予定なし。国都への要望は検討する」 

浅見みどり通信  

 

だれもが「大丈夫」と思える政治を      

Higashimurayama City council member Asami Midori  
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日本共産党東村山市市議会議員 ２期目始動 ＮＯ．５１ 

＃困った時は共産党に相談しよう 

マイナ保険証の強要中止を求める陳情 不採択 

メール 

 kwiiykchan@tbz.t-com.ne.jp 

ホームページ https://asami.jcp-hihigasami.jchigasimurayama.net 

 

＼ 生活保護は権利 ／ 

 年金、仕事がある方、自宅に住んでい

る方でも生活保護は申請できます。 

 扶養照会は義務ではありません。 

市役所、ほっとシティ等へも同行します。 

電話 080(3086)2422 

 

 

インボイス増税は中止を！ 10月からの強行反対 

6月 14日、国会前と全国 24都道府県で「増税もう無理！！STOP！

インボイス全国一揆（主催：インボイス制度を考えるフリーランスの

会）」が行われました。インターネット 

署名は２０万筆を超えました。 

政府がインボイスに固執するのは、将来

消費税を増税するためです。 

格差を広げるのではな

く、儲かっている大手企

業から取るべきです。←

署名はこちらから 

Japanese Communist Party 

≪市政への質問と答弁≫ 

★中学校の全員給食を早く実現して 

市長「中学校の建替えに合わせて検討する」  

★小学校調理室を残し、自校方式の給食提供を 

市長「自校方式にとらわれず検討を進める」  

★学校給食無償化を。段階的な検討は？ 

市長「国の動向を見る」 

★都の助成を活用して市として補聴器の

購入費補助を市長「検討せず」 

★国保の値上げ計画を中止すべき 

市長「医療費の伸びを抑えるために

値上げはやむを得ない」 

小中学校の統廃合（廃校）が東村山で？！ 
これまで「学校施設の複合化」が提案されてきましたが、将来的に学校を統

廃合（廃校）の検討を始めていることがわかりました。市は「少子化でクラ

ス替えできなくなる」と言います。避難所としての役割や、通学時間も心配 

です。少人数学級の検討で教育環境を整えることこそ必要ではないでしょうか。 

 
※代表質問とは？ 

施政方針に対して市長

に質問。東村山市議会で

は、3名以上の会派の代

表が質問できます。 

 

可否同数だった

ため、議長判断で 

不採択に。 

市長の施政方針・代表質問から 
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